

memperoleh nilai sebesar **60,38** termasuk dalam **kategori B** dengan interpretasi **BAIK**.

4. Nilai sebagaimana tersebut, merupakan akumulasi penilaian terhadap seluruh komponen manajemen kinerja yang dievaluasi di Inspektorat Kab. Tanjab Barat, dengan rincian sebagai berikut:

**A. Perencanaan Kinerja**

Perencanaan kinerja (Renja) **Dinas Lingkungan Hidup** Kabupaten Tanjung Jabung Barat secara umum memperoleh nilai sebesar **21,03 (70.08 %)** dari nilai maksimum **30**. Secara keseluruhan komponen tersebut dapat diuraikan sebagai berikut :

**1. Perencanaan Strategis**

Dari pengujian terhadap 20 indikator pada komponen Perencanaan Kinerja, nilai yang dicapai sebesar **6,63** dari nilai maksimal sebesar **10** atau nilai capaian aktual sebesar **66,25%** dengan demikian masih terdapat beberapa indikator yang belum terpenuhi dan memerlukan penyempurnaan.

**a. Tingkat Pemenuhan Dokumen Renstra**

Tingkat Pemenuhan Dokumen Renstra mendapat nilai **100%**. **Dinas Lingkungan Hidup** Kabupaten Tanjung Jabung Barat sudah memiliki dokumen Rencana Strategis (Renstra) tahun 2016-2021 sudah diformalkan tahun 2017 dalam suatu dokumen perencanaan yang akan dilaksanakan, sudah memuat visi, misi, tujuan, sasaran, program, indikator kinerja sasaran, target tahunan, indikator kinerja tujuan dan target jangka menengah, serta Renstra telah di publikasikan.

**b. Kualitas Dokumen Renstra**

Kualitas Dokumen Renstra mendapat nilai **3,13 (62,50%)**. Dokumen Renstra **Dinas Lingkungan Hidup** Kabupaten Tanjung Jabung Barat telah memenuhi kualitas Renstra yang baik. Tujuan dan sasaran telah berorientasi hasil, indikator kinerja dan sasaran telah memenuhi kriteria indikator kinerja yang baik, dokumen Renstra telah selaras dengan Dokumen RPJMD, serta target kinerja ditetapkan dengan baik.

**c. Implementasi Dokumen Renstra**

Adapun Implementasi Dokumen Renstra **Dinas Lingkungan Hidup** Kabupaten Tanjung Jabung Barat dengan nilai **1,50 (50,00 %)**. Dokumen Renstra digunakan sebagai acuan dalam perencanaan tahunan, digunakan sebagai acuan penyusunan Dokumen Rencana kerja dan anggaran, Target jangka menengah dalam Renstra telah dimonitor pencapaiannya sampai dengan tahun berjalan dan dokumen Renstra telah direvisi secara berkala